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"Yo quiero decir que soy una de las personas conquistadas por el Nuevo Cine Latinoamericano,
pudiéramos llamarlo así: una conquista. Siempre me gustó el cine, y cuando he podido, he dispuesto de
tiempo, o he podido robarle tiempo a algo, me ha gustado ver buenas películas, de los más variados
géneros".

  References to the original:   Discurso pronunciado en la Clausura del VII Festival Internacional del
Nuevo Cine Latinoamericano, 15 de diciembre de 1985  
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